



L'Égypte et l'Iran conviennent d'approfondir leur coopération

- [27/06/2025](#)

Le président égyptien Abdel Fattah al-Sisi et le président iranien Masoud Pezeshkian ont convenu, lors d'un appel téléphonique mercredi, que les instabilités régionales nécessitent une coopération renforcée entre leurs nations.

Ils ont également discuté des négociations sur le nucléaire iranien, du cessez-le-feu entre Israël et l'Iran et des moyens de rétablir la stabilité au Moyen-Orient.

Tensions : Les relations entre l'Iran et l'Égypte ont été marquées par des tensions depuis la révolution iranienne de 1979. Alors que l'Iran a violemment rejeté ses liens avec les États-Unis, l'Égypte a maintenu son alliance avec l'Occident.

Lorsque le président égyptien Anouar el-Sadate a été assassiné en 1981 par des terroristes islamiques, dont on pense généralement qu'ils étaient parrainés par l'Iran, les liens entre les deux pays ont été officiellement rompus.

Rétablir les liens : Une amélioration notable des relations a eu lieu le 29 mai 2023, lorsque le guide suprême iranien, l'ayatollah Ali Khamenei, a annoncé qu'il « accueillerait favorablement » le rétablissement de liens diplomatiques complets avec l'Égypte. Depuis lors, les deux parties ont pris des mesures importantes pour améliorer leurs relations.

- En mai 2024, le ministre égyptien des Affaires étrangères s'est rendu à Téhéran pour assister aux funérailles du président iranien Ebrahim Raisi.
- En octobre 2024, le ministre iranien des Affaires étrangères a rencontré le président égyptien Sisi au Caire pour envisager de renforcer les relations bilatérales.
- En décembre 2024, M. Pezeshkian a effectué la première visite d'un président iranien en Égypte depuis plus de dix ans.
- Au début du mois, Sisi et Pezeshkian ont tenu un appel téléphonique historique sur la nécessité pour les nations musulmanes comme l'Égypte et l'Iran de se soutenir mutuellement en tant que frères.

Alliance prophétique : La Bible prophétise une alliance entre l'Iran et l'Égypte. Avec la perte de plusieurs de ses mandataires et alliés dans la région au cours de l'année écoulée, l'Iran a désormais tout intérêt à tisser de nouveaux liens avec l'Égypte.

L'appel de cette semaine s'inscrit dans cette dynamique croissante et contribue à ouvrir la voie pour que ces deux nations mettent de côté leurs divisions historiques et commencent à forger l'alliance prophétisée.

Pour comprendre, lisez notre article sur cette tendance, « [Pourquoi la Trompette surveille l'alliance de l'Iran avec l'Égypte](#) ».